

La guerrilla explicó otras propuestas en el marco de la discusión de participación política.

Las Farc emitieron este viernes un nuevo comunicado en el que explican otras tres propuestas de las 10 que pusieron sobre la mesa en la discusión de participación política, que se lleva a cabo en La Habana con el Gobierno Nacional.

La guerrilla insiste en convocar la Asamblea Nacional Constituyente, propuesta que ha sido rechazada por el jefe de la delegación del Gobierno en Cuba, Humberto de la Calle, y el mismo presidente Juan Manuel Santos.

“La Constitución que surja del proceso constituyente será el verdadero Tratado de paz, justo y vinculante, que funde nuestra reconciliación, rija el destino de la nación colombiana y la encauce hacia la mayor democratización política, económica, social y cultural”, señala el documento revelado en La Habana.

La guerrilla también puntuallizó otros temas como que se debe garantizar la de participación política del campesinado, indígenas y afrodescendientes. Así mismo, se quieren buscar mecanismos para la participación de estas comunidades en organismos como la Celac y la Unasur.

Esta semana se lleva a cabo la discusión del segundo punto de la agenda, participación en política, y se espera que se haga un balance de lo que han sido, hasta ahora, la discusión en La Habana.

REDACCIÓN ELTIEMPO.COM

http://www.eltiempo.com/politica/farc-insisten-en-la-constituyente_12886463-4